

Alzas en tasas de interés

Cuotas de préstamos subirán

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Si usted es de las personas que está pagando un préstamo en el banco prepárese, este año tendrá que sacar más plata.

A inicios del 2008 las tasas de interés aumentaron un 0,25% y en los primeros seis meses se espera que suban hasta un punto, lo que aumentará las cuotas.

Geovanny Garro, subgerente del Banco Popular, estimó que por ejemplo, alguien que tenga un crédito de un millón de colones a cinco años plazo, pasará de pagar ₡28 mil a ₡29 mil por mes, si las tasas suben un punto.



ARCHIVO

El Popular prestó ₡18 mil millones en lo que llevamos del mes enero.

POPULAR PIDE UNIRSE

El Banco Popular propondrá unirse a los demás bancos estatales para conformar un megabanco que pueda afrontar a los privados. Gerardo Porras, gerente del banco, explicó que ya están en conversaciones para unificar los cajeros automáticos, las cajas, las transacciones bancarias y otros servicios que buscarían bajar los costos para brindar servicios más baratos a los usuarios.